
質　問　者 質　問　事　項
安倍政権について
宇和島市中小企業・小規模事業者等振興基本条例について
悪臭問題について
同和問題について
真珠養殖業について
発達障がいについて
教職員の勤務時間について
政治倫理について
高等教育について
移住・交流情報について
教育行政について
川内改良住宅について
公衆便所について
保育園・幼稚園・認定こども園について
５歳児健診について
高等教育機関について

質　問　者 質　問　事　項
高等教育について
教育行政について
宇和島市観光戦略ビジョンについて

「特別な教科道徳」の指導方法
保護者との意見交換後の吉田地区の小学校・保育施設のあり方
高等教育機関への宇和島市の関わり方
「戦略的シティセールス推進」について
「高等教育機関」のあり方について
宇和海の釣り人増加による観光活性化について
「リハビリ難民」について
「ＬＧＢＴ」に対する教育現場の対応と配慮について

平成３０年６月　宇和島市議会定例会　一般質問発言順位表

６月１９日（火）

６月２０日（水）

坂尾　眞　議員

中平　政志　議員

上田　富久　議員

浅田　美幸　議員

午
前

石﨑　大樹　議員

佐々木　宣夫　議員
地域共生社会の実現に向けた包括支援体制構築事業について
「うわじま土曜塾」について

浅野　修一　議員

我妻　正三　議員

午
前

午
後

午
後
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質　問　者 質　問　事　項
教育長に問う
ＡＬＴについて
観光とインバウンド対策
高等教育機関との今後の関わりについて
住宅リフォーム補助金運用状況について
宇和島市の目指すべき地域医療・地域包括ケアシステムについて
公の施設に係る指定管理者の指定手続について
学力テスト成績向上の為に
子ども食堂事業をどう考える
教員の働き方改革について
介護サービス事業をどう維持する
子育て支援アプリ構築について
ＳＤＧｓについて
地域包括ケアシステムの構築について
住みやすい、子育てしやすい宇和島市について
スポーツ交流センターとパフィオ宇和島について
空き家対策について
若者世代の選挙投票率向上にむけて
全ての公用車のドライブレコーダー設置について
宇和島市の高等教育機関について
鳥獣害対策について
子どもの遊び場の充実を
学童保育の充実を
ピロリ菌検査について
糖尿病による透析増加防止への取り組みについて
油屋熊八について
大竹伸朗氏制作の緞帳について

平成３０年６月　宇和島市議会定例会　代表・一般質問発言順位表

６月２１日（木）

山本　定彦　議員

武田　元介　議員

午
前

午
後

畠山　博文　議員

松本　孔　議員
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